
Céline Pina veut virer tous
les  soignants  qui  refusent
d’être vaccinés

Les cassos en roue libre… J’étais tranquille en vacances dans
mon bunker, et voilà que deux connards sont venus perturber ma
quiétude.
On va commencer par la plus soft, Céline Pina. Pour ceux qui
ignorent, c’est une militante de gauche ex PS, déjà à la base
être socialope faut vraiment avoir un petit pois en guise de
cerveau  !  Elle  est  devenue  anti-islamisme  au  nom  de  la
laïcité, sinon c’est raciste… Je crois qu’elle est contre les
crèches dans les mairies, histoire de montrer qu’elle ne fait
pas partie de la bête immonde.
Comme toutes les gonzesses de gauche, elle trouvait que la
diversité est enrichissante, c’est super cool et les immigrés
des chances. A mon avis elle doit toujours être dans son
idéologie,  car  quand  t’as  milité  au  PS,  le  cerveau  est
définitivement niqué.
Et, un jour, elle a découvert que Rachid voulait la voiler,
j’ai pas dit violer. A ce moment, ça n’a fait qu’un quart de
tour  dans  sa  tête,  elle  est  devenue  féministe  anti-
islamisation,  laïcarde  fanatique.
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C’est toujours bien de découvrir la vie, sauf qu’elle a gardé
ses bons vieux réflexes des gauchistes.
Pour elle, RN=Frères musulmans. Elle est du camp du bien, faut
le  savoir.  Son  combat  via  l’islamisme  est  contre  l’hydre
fasciste représentée par MLP. Trump, lui, a eu son compte. Il
reste le RN qui bouge encore.
«  Ils  sont  aussi  absolutistes  dans  l’identité  que  les
islamistes. Le rêve de ces derniers est un monde immanent et
figé. C’est pareil pour le FN, qui a une vision d’une France
presque mythifiée, figée dans ses représentations. Pour moi,
l’un comme l’autre pue la mort ».
En 2017 elle a fait le bon choix, elle fera la même chose en
2022 :
« Si au premier tour, on choisit. Au deuxième, on élimine. Et
nous serons nombreux à utiliser le bulletin d’Emmanuel Macron
pour éliminer Marine Le Pen ».
En fait c’est une imposture qui a trouvé le créneau porteur
pour faire parler d’elle et essayer d’avoir un poste. Normal,
depuis le temps qu’elle galère dans la politique, il lui faut
une récompense. N’importe quoi, mais une petite gamelle…
Enhardie  par  son  succès  en  matière  de  chamellerie,  après
l’islamologie, la voici qui devient une vaccinologue réputée.
Et là, ça rigole pas !
Céline Pina de la team Causeur veut virer les #soignants qui
seraient réticents à se faire vacciner.
Je ne sais pas si elle est au courant mais on en a besoin et
on n’arrive pas à recruter parce qu’ils sont trop mal payés.
Alors les virer…�#vaccinationpic.twitter.com/ovOizdBWj4

— Marcel (@realmarcel1) January 10, 2021

https://twitter.com/i/status/1348327264128270343
Elle va virer les soignants mal-pensants. J’adore son discours
culpabilisateur.  «  Tu  ne  veux  pas  te  vacciner,  tu  es  un
égoïste,  un  ennemi  du  peuple…  Ta  liberté  a  des  limites,
camarade ».
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C’est drôle, finalement, elle est dans la ligne officielle du
parti au pouvoir… : la vaccination n’est pas obligatoire mais,
si tu ne le fais pas, tu seras un refuznik. Ces gens de gauche
sont toujours à la pointe pour mettre au pas les déviants, les
subalternes.
Il est vrai qu’elle a la dégaine d’une commissaire politique,
en DDR, avec une tronche pareille, elle avait ses chances
comme geôlière de prison de la Stasi ! Dans un bon vieux 007,
pas les merdes actuelles, elle aurait pu incarner la méchante
du Spectre avec une grande crédibilité.
En fait je lui ai trouvé un poste, comme quoi je suis sympa.
Manu, c’est un conseil… : je l’imagine œuvrant avec Djillali à
Garches. Quel beau couple ça ferait !

Paul Le Poulpe
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